つき寮」の旧林野庁跡地へ

①母子生活支援施設

鍋横地域で進行中の

(3)

首都圏不燃建築公社が設計 の事業内容は。②財団法人 の移転後の開設時期と今後

議してきた杉山公園の再整

備状況は。⑤新中野駅周辺

進ちょく状況は。③耐震工 ファミリー向け住宅工事の する本町4丁目の高齢者・

される杉山公園地下と鍋横

事中である。子どもショー

自転車駐車場は、7月開設

の運用開始に向け、建設工

交通安全環境が構築

を自転車放置規制区域に指

## 校長の公募制度の実施を 民間を含めた

を採用し、学校経営の質の 向上に努めたらどうか。 のように教育現場のスペシ したり、民間の経営のプロ ャリストを校長として任用 中野区の教育マイスター 民間人校長も含

経営について検討を進めて め、より効果の高まる学校

## 回避を 天下りと疑われる状況の

等への中野区職員の再就職 外条項を廃止すべきではな の再就職自粛要請の適用除 うな、特定の団体について る要綱」が骨抜きとなるよ 見られる。「再就職に関す る区職員の再就職の事例が 要綱」に抵触すると思われ ければ、「再就職に関する に関する要綱」の定めがな

職中の職務経験や知識を生 援を行なう法人を明確に定 めた要綱の規定により、人 ために区が積極的に人材支 材を推薦している。 かすことができる適切な人 材支援団体に対しては、在 区政目標実現の



人材支援を行なう法人

## 説明不足と矛盾の解消を 中野サンプラザ問題の

事業者を再度募集するなど、 競争性を持たせた完全民間 ンプラザの運営については り上げられていない。説明 対話集会でテーマとして取 不足ではないか。②中野サ ①昨年の仕組み変更後、

> きではないか。 事業者での運営を考えるべ

地上デジタル放送移行への

区民負担に対応策を示せ

ていきたい。 及するための検討を行なっ せる運営形態への移行を追 る。②民間手法をより生か は何度も取り上げられてい マでの対話集会は開催して 報保護の配慮から当該テー いないが、フリーテーマで **長** ①個人・企業情

アナログ放送から地上デ

### 向上を 職員のやる気と能力の

るが、①加入する区民で、

ーブルテレビを利用してい がJCN中野に加入し、ケ がかかる。中野区は、

を見るには思いの外、費用 決定しているが、この放送 ジタル放送への完全移行が

年金収入のみの非課税高齢

者世帯などの低所得者に対

はないか。 職試験申し込み率向上に向 ている職員提案件数や管理 指標となると思う。低迷し 員のやる気や能力をはかる 申し込み率や合格率は、職 や採用件数、管理職試験の け、職員の声を聞くべきで 職員提案制度の提案件数

負担軽減策を講じるべきで

している加入者から、移行

は。②月額525円で利用

し、総務省の行うチューナ

の無償給付などに準じた

も職員と話し合える場を持 の機会を設けている。今後 てるようにしていきたい。 の研修の際に職員との対話 区 長 採用時や昇任時

⑦防災機能がある公園整備 野駅上り線方面のエレベー ⑥昨年工事に着手した新中 の自転車駐車場の工事の進 況と整備までの活用方法は。 取得する。その進ちょく状 TT社宅跡地を5年分割で のため、区は本町5丁目N ター設置の運用開始時期は、 ちょく状況と今後の予定は ①22年4月から

どうか。

区長

①地域防災会や

業マニュアルを作成しては

迅速な救助のため、救出作 れている。地域住民による

目由民主党議員団 吉原宏

事期間を短縮して進める鍋

横地域センター分室の今後

の工事予定は。④地元と協

計画について問う

②デジタル放送の再送信を るように協議していく。 利用者を含め予定している。 時的な改修費に相当する額 ための支援を行うとし、一 者がデジタル化に対応する し、区民が安価に視聴でき 行っている。移行後も継続 アナログと同じ525円で の給付をケーブルテレビの 区の対応策は 長 ①国は、低所得 袋小跡地を仮園舎とし、1 検討するべきでは。②沼袋 利用し、300人の定員増 年間でも安心して子育てで 合時期に合わせて行い、沼 を開設する予定だが、その 館を建て替え、民設民営園 西保育園は、現園舎と児童 加計画など、抜本的対策を こうした国や都の支援策を り整備を進めるとしている きる環境をつくるべきでは 時期を沼袋小と野方小の統

## 安心できる子育ての環境を 保育所待機児を解消し

待機児童が急増している。 ①全国的に保育所などの

①制度の活用は

防などが、約2万7千人を

近隣住民が救出したと聞い

など、食の 冷凍食品の と不安の声を聞いている。 すると費用が上がるのでは、

ている。③設計委託の準備 年度末頃に入居開始と聞 中であり、12月頃着工、22 理解を得ている。今年10月 めの工法を設計の中で検討 中で、10月以降に工事予定 定である。⑤杉山公園の自 から22年6月までに工事予 に地元説明会を行い、概ね していく。④20年10月まで である。工事期間短縮のた ていく。②公社が実施設計 トステイ事業などを実施し 進めている。 備方針を早期に固め、災害 手続きを進めていく。区民 利用促進を図っていく。 ⑥ 転車駐車場への誘導も行い 街頭での放置防止活動と自 と意見交換をしながら、整 都市計画決定、事業認可の 6月中旬にも使用開始と聞 も含めた暫定利用の検討を 時の避難場所としての活用 いている。⑦年度末までに を目指し工事を進めている。

> 出は、72時間が限度と言わ ではないか。②発生後の救

区民が救出の主役であるこ 行政機関では限界がある。 ている。①大震災発生時は、

とを周知する必要があるの

### 震災対策を 地域住民が主役の

会に周知していく。②消防 ということを防災訓練の機

近隣住民が救助活動の中心

団、地域防災会を対象に、

開設に合わせて放置規制区

域に指定し、放置自転車の

掃を図っていく。鍋横の

公園と併せ供用開始予定で、 転車駐車場は、22年7月に

約3万人が倒壊家屋で生き 埋めになり、約8千人を消 阪神・淡路大震災では、

などを行い、地域防災力の

救出作業マニュアルの作成

向上に努めていく。

園給食で、

委託先の調理師

**童解消のため、保育所など** 中野区の待機児童数は32 都は、独自の支援事業によ 補助する緊急対策を発表し 7名と前例にない程の悪化 の開設に施設改修費などを 状況となった。 国は待機児

# 日本脳炎新ワクチンの

である。区の対処は。

区

長 接種をするうえ

を周知徹底することが重要

保護者にとって大切な情報

に3回接種することなど、

新ワクチンは、7歳半まで

ンの承認により再開された。

の定期予防接種が新ワクチ

区立保育園の給食を

えており、 える。②仮園舎は必要と考 り大幅な改善が図れると考 認証保育所などの開園によ 待機児童は、私立保育園、 今後国や都と協議していく。 検討している。

## 情報を周知徹底せよ

での情報提供や接種を希望

する方への医療機関紹介な

中断されていた日本脳炎

ど適切に対応していく。

の区立小 ている。 立保育園での委託も検討し 理業務を委託し、更に、区 ①受託業者が加盟 沼袋小以外の全て 中学校で給食調 党議員団山口かおり 維持すべきではないか。 問題では。④職員を採用し、 直営で保育園の給食業務を に直接指示できないのは、 区 民間委託するな

理業務を委託した場合、き とは、偽装請負に抵触する 書で調理方法を指示するこ 3月31日の厚労省通知によ 区が目指す学校給食の方針 め細かい対応が必要な保育 のでは。③保育園の給食調 れば、区が、調理業務指示 分を公費負担してでも、給 よいとあるが、食材費上昇 よっては、 食材について、市場価格に ト重視の方針が見て取れる。 する協会マニュアルには、 食の質を守るべきでは。② の給食標準献立作成方針に、 と反するのでは。また、区 の安全よりもコス の使用を奨励する 国産でなくても まれるため、委託が必要と 約上仕様を工夫し、対応し 業務させるのではなく、偽 可能な限り、国産の旬の食 調理業務職員の欠員が見込 たい。④来年度は保育園の 長の管理下で調理従事者を め、安全確保に努めている。 装請負に当たらない。③契 材を使用している。②学校 学校給食作成方針を定 長 ①国基準に照ら

# 高齢者住宅施策を充実せよ

ートも昨年度、全て廃止さ の拡充がない。高齢者アパ 者福祉住宅など公的な住宅 ンでは、今後10年間、高齢 第3次住宅マスタープラ

次頁に続く)